

くらし部通信4号



くらし部での話し合いをお知らせしていきたいと思ます。

児童の様子

暑い中ではあるが、休み時間に運動場でたくさんの児童が遊んでいる。子どもたちなりに折り合いをつけながら遊び、予鈴後にすぐに帰る児童の姿も見られる。また、しっかりと休み時間との切りかえができている姿も見られる。熱中症の対策として、マスクを外すこと、お茶を持って運動場で遊ぶことなどもできており、今後も子どもたちに熱中症への意識を持たせた上で遊ぶようにさせたい。

いじめの対応について

いじめなどでの重大事態を防ぐために・・・

いじめについては即報告、早期対応、組織対応を心がける。また、LINE やゲームなどのオンラインでのいじめについても防ぐことができるように、学校で情報モラル等の話をしていき、子どもたちの相手意識や人権感覚を磨いていきたい。

掃除について

掃除の時間にはすぐに掃除に行き、10分で終わらせることができる。ただ、ほうきの使い方、ぞうきんのかけ方など、そうじの仕方がうまくできないところもあるので、2学期からはそうじの仕方、道具の使い方についても考えていくようにさせたい。

また、掃除の後始末についても、しっかりできていないことがあるので、ゴミを取り切ること、道具の後始末までしっかりするように声をかけていく。

熱中症対策

熱中症指数計を確認しながら、体育や休み時間の遊びなども行っていく。

(暑さ指数31度以上は運動は中止 暑さ指数28～31度は激しい運動は中止)

- ・水分補給の時間は20分に1回程度。
- ・マスクを外して活動する。
- ・屋外では必ず帽子を着用。

夏休みのくらしについて

命を守るために・・・

ブレイブボードなどの遊びについても子どもたちに指導していく。安全面に配慮し、お家の人としっかり相談の上で使用するように話をする。

水の事故についても気をつけるように声をかけていく。